

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
Tahun Pelajaran 2020-2021

Satuan Pendidikan : SMK NEGERI 1 LABANG
Kelas / Semester : X/ I (Ganjil)
Mata Pelajaran : IPA
Bidang Keahlian : BISNIS DAN MANAJEMEN
Kompetensi Keahlian : AKUNTANSI DAN KEUANGAN LEMBAGA
Alokasi Waktu : 2 Jam Pelajaran
Pertemuan Ke : 1-4

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran daring dengan menggunakan pendekatan saintifik, menggali informasi, berdiskusi, tanya jawab dan melakukan praktek langsung, diharapkan peserta didik mampu dengan cerdas dan berpikir logis, kritis, kreatif, dan inovatif :

- ✓ Memahami gejala alam biotik dan abiotic
- ✓ Mengklasifikasikan gejala alam biotik dan abiotic

B. Kegiatan/Langkah-langkah Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan MP : Group Investigation	5M dan 4C	Strategi PJJ Daring
Pendahuluan 20 Menit	➤ Mengkondisikan kelas virtual, memberi salam, menanyakan kabar dan mengingatkan pentingnya menaati protokol covid-19 dimanapun berada, kemudian melakukan presensi dan melakukan apersepsi pembelajaran		Media Zoom
Kegiatan Inti 250 Menit	➤ Mengorganisasikan siswa ke dalam kelompok	Mengamati dan Menanya <i>(Critical Thinking)</i>	Media Zoom
	➤ Merencanakan tugas-tugas belajar secara bersama-sama dengan siswa dalam kelompoknya masing-masing	Mengamati dan Menanya <i>(Critical Thinking)</i>	Media Zoom
	➤ Melaksanakan investigasi. Guru mengarahkan siswa mencari informasi, menganalisis data, dan membuat kesimpulan. ➤ Menyiapkan laporan akhir. siswa menyiapkan rencana laporan sebagai bahan untuk dipresentasikan.	Mengumpulkan Informasi <i>(Collaboration)</i>	Mencari informasi dipandu lembar aktifitas, Berdiskusi dalam kelompok di pandu dengan Lembar aktifitas Media : Video/WA call dalam kelompoknya
	➤ Mempresentasikan laporan akhir.	Mengasosiasi <i>(Communication)</i>	Media : Video/WA call dalam kelompok bersama guru. Konfirmasi ke kelompok berupa Tanya jawab (tes lisan) yang dapat mengecek pemahaman setiap siswa

	➤ evaluasi. siswa berbagi informasi, ide, dan gagasannya. kemudian guru memberi penguatan dengan mengevaluasi hasil kerja kelompok masing-masing dan menyimpulkan pelajaran	Mengkomunikasikan (Creativity)	
Penutup 10 Menit	Mengarahkan PD untuk menyimpulkan pembelajaran, melakukan kegiatan refleksi dan tindak lanjut, selanjutnya menjadwalkan kegiatan remedial dan pengayaan, memberikan pesan dan menyampaikan materi pada pertemuan berikutnya kemudian menutup pembelajaran dengan salam		

C. Penilaian Pembelajaran (*assesment*)

1. **Penilaian Sikap** : **Observasi dan hasilnya dicatat dalam Jurnal Sikap**
Disiplin (Dapat dilihat dari timestamp saat mulai mengerjakan)
Kerja keras dan Tanggung Jawab (Dapat dilihat dari kelengkapan dalam mengerjakan soal/tugas)
2. **Penilaian Pengetahuan** : **Tes Tulis dan Penugasan**
Dengan menggunakan ujian online yang sudah disiapkan guru dengan google classroom
Baik peserta didik, walikelas, dan guru dapat melihat hasil pengerjaan soal/tugas yang dilakukan peserta didik
3. **Penilaian Keterampilan** : **Kinerja**
Dengan Teknik observasi guru mengamati kinerja sebagai aspek keterampilan peserta didik.
Kinerja dimaksud dapat dilihat dari hasil pekerjaan dan kelengkapannya)



Guru Mata Pelajaran



HALILAH, S.Pd
NIP. 19830102 200903 2 004